

préalablement être soumises au Greffier de la Cité pour son approbation.

19.—Soumise une communication de M. A. Bienvenu, surintendant du département des Licences, recommandant que le contrat de M. Charlebois pour la confection des numéros de voitures peints sur ferblanc soit renouvelé pour un an, aux mêmes prix et conditions que ceux de la dernière soumission de cet entrepreneur, et recommandant aussi que le contrat de la "Montreal Stencil Works Co." pour les insignes et numéros de cuivre, soit aussi renouvelé pour un an, aux mêmes conditions.

Résolu: Vu les raisons données par ledit Surintendant, de recommander au Conseil que les contrats en question soient renouvelés.

20.—La requête du "Grand Trunk Boating Club" demandant que le bail qui lui a été consenti il y a quelques années, pour un morceau de terrain situé à Verdun soit renouvelé pour 25 ans, à certaines conditions, étant de nouveau discutée, le secrétaire soumet un projet de bail qu'il a préparé à ce sujet.

Résolu: De recommander que le bail du G. T. B. Club soit renouvelé pour 25 ans, aux conditions mentionnées dans le projet de bail soumis par le secrétaire.

21.—Soumis un rapport du surintendant de l'Aqueduc, au sujet de la pose de tuyaux à l'eau sur la rue des Carrières sur une distance de 250 pieds.

Résolu: De recommander qu'avis soit donné à la Cie Montreal Water and Power de poser des tuyaux à cet endroit, conformément aux contrats passés entre la Cité et ladite compagnie.

22.—Soumis un rapport du contrôleur de la Cité et des Estimateurs au sujet de certains privilèges que la Commission de la Voirie recommande d'accorder, à savoir:

(a) A la Montreal Steel Works Ltd. permission de poser un tuyau à travers la rue St-Patrice.

Montant de la taxe fixé à 65c. pour l'année courante.

(b) A M. J. U. Emard, permission de construire une voûte sous le trottoir en face de sa propriété, rue Frontenac, coin sud-ouest de la rue Ste-Catherine.

Montant de la taxe fixé à 45c. pour l'année courante.

(c) A M. John Drury, permission d'ériger une soûte à charbon sous le trottoir en face du No 18 rue Osborne.

Montant de la taxe fixé à \$2.09 pour l'année courante.

(d) Au Gouvernement du Dominion, permission de construire un tunnel sous la ruelle des Fortifications.

Montant de la taxe fixé pour l'année courante à \$114.04.

(e) A William Tatley, permission de construire deux soûtes à charbon sous le trottoir en face de sa propriété, No 297 Prince-Arthur Ouest et avenue Oxenden.

Montant de la taxe fixé à 20c. pour l'année courante.

(f) A MM. Hall & Robinson, permission d'ériger une soûte à charbon sous le trottoir, en face de leur propriété, No 825, Ste-Catherine Ouest.

Montant de la taxe fixé à 87c. pour l'année courante.

Résolu: De recommander au Conseil d'accorder les privilèges ci-dessus aux conditions mentionnées dans les rapports de la Commission de la Voirie, et aux conditions suivantes:

(1) Chacune des personnes ou compagnies ci-dessus mentionnées paiera une somme de \$4.00 pour le certificat de l'Inspecteur de la Cité, conformément au règlement No 49 et en sus la taxe annuelle imposée en vertu du règlement No 362, ladite taxe étant fixée telle que mentionnée plus haut, pour l'année courante et devant être inscrite au rôle de perception des taxes;

(2) Lesdites personnes ou compagnies seront responsables de tous accidents et dommages à la personne ou à la propriété, tant privée que publique, qui pourront résulter de l'usage du trottoir ou de la rue et devront défendre la Ville et la tenir indemne de toute responsabilité ou de toutes réclamations qui pourront être faites contre elle.

(3) Le présent privilège ne sera pas considéré comme constituant une renonciation au droit de faire, en aucun temps, si le Conseil le décide, disparaître lesdites voûtes, soûtes, tunnel, etc., et lesdites personnes ou compagnies n'auront droit, dans ce cas, à aucune compensation quelconque;

Un acte notarié sera aussi préparé à cet effet et signé par les parties intéressées ainsi que par Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité, au nom de la Cité.

19.—Submitted a communication from Mr. A. Bienvenu, superintendent of the License Department, recommending that Mr. Charlebois' contract for the making of vehicle numbers painted on tin be renewed for one year, at the same prices and on the same conditions as those of the last tender made by said contractor, and recommending also that the contract of the Montreal Stencil Works, for badges and brass numbers be also renewed for one year, on the same conditions.

Resolved: In view of the reasons given by the said superintendent, to recommend Council that the said contracts be renewed.

20. The petition from the Grand Trunk Boating Club, asking that the lease passed some years ago, for a piece of land at Verdun, be renewed for 25 years, on certain conditions, being again discussed,

The secretary submitted a draft of lease prepared by him in this connection.

Resolved: To recommend that the lease of the Grand Trunk Boating Club be renewed for 25 years, on the conditions mentioned in the draft of lease submitted by the secretary.

21.—Submitted a report from the superintendent of the Water Department, anent the laying of pipes on Carrières street on a distance of 250 feet.

Resolved: To recommend that a notice be given to the Montreal Water & Power Co. to lay pipes in said place, according to contracts passed between the City and said Company.

22.—Submitted a report from the City Comptroller and from the City Assessors anent certain privileges which are recommended by the Committee, to wit:

(a) to the Montreal Steel Works Ltd., permission to lay a pipe across St. Patrick street.

Amount of the tax fixed at 65c. for the current year.

(b) to Mr. J. U. Emard, permission to construct a vault under the sidewalk in front of his premises on Frontenac street, south-west corner of Ste. Catherine street.

Amount of the tax fixed at 45c. for the current year.

(c) to Mr. John Drury, permission to construct a coal chute under the sidewalk in front of No. 18, Osborne st.

Amount of the tax fixed at \$2.09 for the current year.

(d) to the Federal Government, permission to build a tunnel under Fortification lane.

Amount of the tax fixed at \$114.04 for the current year.

(e) to Mr. William Tatley, permission to construct two coal shutes under the sidewalk in front of his property, No. 297 Prince Arthur west and Oxenden avenue.

Amount of the tax fixed at 20c. for the current year.

(f) to Messrs. Hall & Robinson, permission to construct a coal chute under the sidewalk in front of their property No. 825 St. Catherine west.

Amount of the tax fixed at 87c. for the current year.

Resolved: To recommend Council that the above privileges be granted on the conditions mentioned in the reports of the Road Committee, and on the following conditions:

(1) Each of the above mentioned persons and companies shall pay a sum of \$4.00 for the certificate of the City Surveyor, as provided by by-law No. 49, and in addition thereto, the annual tax imposed by by-law No. 362, the said tax to be fixed as above mentioned, for the current year, and to be entered on the tax collection roll;

(2) The said persons or companies shall be liable for all accidents and damages to person or property, private or public, resulting from the use of the sidewalk and street, and shall defend the City and hold it harmless against any responsibility or all claims which may be made against the latter.

(3) The present privilege shall not be considered as constituting a waiver of the right, at any time Council should so decide, to have said vaults, coal shutes, tunnel, etc., removed and, in such a case, the said persons or companies shall not be entitled to any compensation whatever.

A notarial deed shall also be prepared to that effect, and signed by interested parties as well as by His Worship the Mayor and the City Clerk on behalf of the City.

The said deed shall be registered on the properties of